

GOOD TIMES IV — SEA RAY



Судостроитель: SEA RAY

Год постройки: 2006

Модель: Крейсер

Цена: **ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ**

Местонахождение: United States

Длина общая: 33' 3" (10.13m)

Ширина: 10' 6" (3.20m)

Мин. осадка: 2' 5" (0.74m)

Макс. осадка: 2' 10" (0.86m)

Купить **Good Times IV — SEA RAY** а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания **Shestakov Yacht Sales Inc.** имеет большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту **Good Times IV — SEA RAY** а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону **+7(918)465-66-44**.

ОГЛАВЛЕНИЕ

ОГЛАВЛЕНИЕ	2
ХАРАКТЕРИСТИКИ	3
Обзор	3
Основная информация	3
Размеры	3
Скорость, вместимость и масса	3
Размещение	4
Корпус и палуба	4
Информация о двигателе	4
ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ	5
Overview	5
Manufacturer Provided Description	5
Engine Notes	5
Disclaimer	5
Исключения	5
Отказ от ответственности	5
ФОТОГРАФИИ	7
КОНТАКТЫ	12
Контактная информация	12
Телефоны	12
Время работы	12
Адрес	12

ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

This low hour, one owner 2006 290AJ is in great condition. It just received service on engines and a complete detail. The gel coat shines, the cockpit vinyl is in great shape, the interior looks nearly new, and the engine room is clean. This boat runs great and is ready to go boating today!

Key Options:

MerCruiser 5.0 MPI, with Bravo III outdrives. 172 hours. Kohler 5.0 kw generator. Raymarine E-80 Chart-plotter. Northstar VHF. Macerator with seacock interlock system. Alcohol/electric cooktop. Underwater lighting. Fishing Package including: Bait prep station. Live well. Rod holders. Tubular arch with rocket launchers.

Основная информация

Тип судна: Крейсер

Модельный год: 2006

Год постройки: 2006

Страна: United States

Кубрик: Да

Размеры

Длина общая: 33' 3" (10.13m)

Ширина: 10' 6" (3.20m)

Мин. осадка: 2' 5" (0.74m)

Макс. осадка: 2' 10" (0.86m)

Скорость, вместимость и масса

Водоизмещение: 11300 Pounds

Вместимость воды: 30 Gallons

Вместимость сточного бака: 28 Gallons

Объем топливного бака: 230 Gallons

Размещение

Всего кают: 1

Всего коек: 4

Всего ком. состава: 1

Корпус и палуба

Материал корпуса: Fiberglass

Комплектация корпуса: Deep Vee

Информация о двигателе

Двигатели: 2

Производитель: Mercruiser

Модель: T-5.0L MPI Bravo III

Тип двигателя: I/O

Тип топлива: Gas/Petrol

ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Overview

This low hour, one owner 2006 290AJ is in great condition. It just received service on engines and a complete detail. The gel coat shines, the cockpit vinyl is in great shape, the interior looks nearly new, and the engine room is clean. This boat runs great and is ready to go boating today!

Key Options:

MerCruiser 5.0 MPI, with Bravo III outdrives. 172 hours. Kohler 5.0 kw generator. Raymarine E-80 Chart-plotter. Northstar VHF. Macerator with seacock interlock system. Alcohol/electric cooktop. Underwater lighting. Fishing Package including: Bait prep station. Live well. Rod holders. Tubular arch with rocket launchers.

Manufacturer Provided Description

Whether you're planning a weekend of fishing, cruising, or a little of both the Sea Ray 290 Amberjack is suitably equipped. Shown here with the optional fishing package, this versatile cruiser features an aluminum arch with rocket launchers, four rod holders, a bait prep station with recirculating livewell, seawater washdown system, and much more. Air conditioning and heating also come standard, so no matter how you decide to spend your time on the water, you'll always be comfortable.

Engine Notes

V-drive inboards and Volvo diesel stern drives also available.

Disclaimer

The Company offers the details of this vessel in good faith but cannot guarantee or warrant the accuracy of this information nor warrant the condition of the vessel. A buyer should instruct his agents, or his surveyors, to investigate such details as the buyer desires validated. This vessel is offered subject to prior sale, price change, or withdrawal without notice.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию. Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без предварительного уведомления.

ФОТОГРАФИИ











КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Контактная информация

Email: andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Телефоны

Краснодарский край: **+7(918)465-66-44**

США, Майами, Флорида: **+1(954)274-4435**

Время работы

Понедельник – Суббота: **9:00 - 21:00**
EDT

Воскресенье: **Закрето**

Адрес



Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004